



Pièces	8 Pièces
Superficie	239 m²
Référence	623V530M
Prix	3 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Rare !!! Le secteur le plus recherché de Cannes, à 5 minutes de la Croisette, au calme. Propriété dominante de 240m² avec vue mer panoramique sur la baie de Cannes, sur les îles de Lérins, et sur l'estérel, très beau terrain paysagé de 2038m² avec piscine à débordement. Garage, parkings et cave. Au rez-de-chaussé : salon séjour, cuisine indépendante équipée, 4 chambres, 5 salles d'eau, placards, wc. À l'étage : bureau, chambre, salle de bains, placards. Rez-de-jardin : chambre de service, cave à vins, garages, local piscine. Tél: 06 98 71 60 40

Property with panoramic views of the sea, the city of Cannes, the Lérins islands, and the Estérel hills, with infinity pool, surrounded by quiet vegetation while being 5 minutes from La Croisette and without vis à vis. R 0; living room, fitted independent kitchen, 4 bedrooms, 5 bathrooms, cupboards, toilet. R+1; office, bedroom, bathroom, cupboards. RDJ; service room, wine cellar, garages, swimming pool room.

CAD-INVEST

2524 bd des horizons - 06220 VALLAURIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

